



## Alumno de posgrado UV representará a Chile en congreso mundial en Beijing

**TOXICOLOGÍA.** Encuentro reunirá a expertos de todo el mundo para analizar los hallazgos más relevantes de la disciplina.

**E**l joven Brandon Galaz, químico farmacéutico y estudiante del Magister en Toxicología de la Universidad de Valparaíso, fue seleccionado por la Asociación de Toxicología de China para recibir una beca que le permitirá participar en el Decimoséptimo Congreso Internacional de To-

xicología (ICT XVII), que se llevará a cabo entre el 15 y el 18 de octubre en Beijing, China. Este encuentro, organizado por la International Union of Toxicology (IUTOX), reúne a expertos de todo el mundo para presentar los avances más recientes de la disciplina.

“Fue una sorpresa repenti-

na, me sentí profundamente emocionado y orgulloso de haber sido seleccionado. Poder participar en el ICT 2025 no solo representa un reconocimiento al trabajo realizado, sino también una oportunidad única para aprender, conocer investigaciones de vanguardia y nutrirme del intercambio con exper-



BRANDON GALAZ, ALUMNO UV.

tos de otras partes del mundo. Además, es un honor representar a Chile y visibilizar el trabajo que se está haciendo desde nuestro país en el ámbito de la toxicología”, comentó. 